

GO.WEB.ID

Kapolsek Pasawahan Dan Anggota Polsek Pasawahan Memonitoring Antisipasi Long Weekend Di Objek-Objek Yang Ada Diwilayah Hukum Polsek Pasawahan Polres Kuningan.

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.GO.WEB.ID

Feb 9, 2024 - 12:06



Kontrol Objek Wisata Telaga Biru Pasawahan Antisipasi Long Weekend

Kuningan, 9 Februari 2024 - Anggota Polsek Pasawahan, bersama dengan Kapolsek Pasawahan, Iptu Enang Kurnia, melakukan kegiatan monitoring intensif di objek wisata Kecamatan Pasawahan sebagai langkah antisipasi menyambut long weekend yang diharapkan akan meningkatkan jumlah pengunjung.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di objek wisata, anggota Polsek Pasawahan yang dipimpin oleh Kapolsek, Iptu Enang Kurnia, mengambil langkah-langkah proaktif. Mereka melibatkan diri dalam patroli rutin di area-area strategis objek wisata, termasuk pintu masuk, tempat parkir, dan fasilitas umum lainnya.

Kegiatan monitoring ini dilakukan dengan menggunakan kendaraan patroli dan peralatan komunikasi yang canggih, memastikan koordinasi yang efektif di antara anggota Polsek. Selain itu, anggota Polsek Pasawahan juga berkoordinasi dengan pihak pengelola objek wisata dan petugas keamanan setempat untuk meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan.

Kapolsek Pasawahan, Iptu Enang Kurnia, menyampaikan, "Kami melaksanakan kegiatan ini sebagai bagian dari tugas rutin kami dalam menjaga keamanan masyarakat. Mengingat adanya long weekend, kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengunjung objek wisata serta mencegah potensi gangguan keamanan."

Selain fokus pada aspek keamanan, anggota Polsek Pasawahan juga memberikan pelayanan informatif kepada pengunjung. Mereka memberikan informasi terkait aturan-aturan yang berlaku di objek wisata, memberikan saran keamanan, dan dengan ramah menjawab pertanyaan pengunjung.

Upaya ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dan nyaman selama liburan. Keberadaan anggota Polsek Pasawahan dan Kapolsek Iptu Enang Kurnia di objek wisata menjadi bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan optimal kepada masyarakat.